Ehpad : Maryse Jaillet prend une retraite bien méritée



Paul Hong, Maryse Jaillet, Christian Bretin et Isabelle Paquelier. Photo Progrès/Benjamin GRAPPE

Après quarante et un ans de service dans la fonction publique hospitalière, précédés de cinq années dans le privé, Maryse Jaillet prend une retraite bien méritée. Elle est restée à l'Ehpad (Établissement d'hébergement pour personnes âgées dépendantes) de Bian, à Cousance, durant dix ans dont deux années à la direction. Le pot de départ organisé au sein de l'établissement, en présence de Christian Bre-

tin, président du conseil d'administration. Isabelle Paquelier, directrice des Ehpad de Bian, Cuiseaux et Frontenaud et de Paul Hong, directeur adjoint et successeur de Marvse Jaillet, a fourni son lot d'émotions. Maryse va désormais consacrer son temps libre à la lecture et à la culture florale en territoire de Bresse, où elle réside. Elle compte profiter d'une reposante retraite auprès des siens.